



Le Conseil Municipal de Gressy et le Conseil Municipal des Enfants, sont très heureux de vous inviter à la cérémonie du 11 novembre afin de célébrer le 106ème. anniversaire de la fin de la « Grande Guerre ». Nous nous retrouverons à la salle d'honneur à 10 h. 45 pour la remise des écharpes aux nouveaux jeunes conseillers puis, à 11 heures, nous nous rendrons au Monument aux Morts et, après un moment de recueillement, nous reviendrons à la salle d'honneur pour partager un instant en toute convivialité.

Madame, Monsieur, Chers Amis,

Les associations du bloc communal se sont réunies mercredi 30 octobre pour évoquer le projet de loi de finances pour 2025 actuellement examiné à l'Assemblée nationale.

Les sept associations d'élus ont souligné la vive inquiétude qui leur est remontée des 35 000 maires et 1 250 présidents d'intercommunalité face aux ponctions supplémentaires, à hauteur d'au moins 10 milliards d'euros qu'entend réaliser l'État sur leurs budgets.

Notre Communauté d'Agglo, dès les premières pistes tracées par l'Etat, a lancé une étude financière et d'impacts sur l'ensemble des communes de son périmètre. Dès ces résultats connus, les recommandations seront appliquées pour bâtir le budget de la commune pour 2025.

Nous savons tous que l'État doit se réformer pour être plus efficace et pour assainir les comptes publics. Ainsi il n'est peut-être pas nécessaire d'emmener sa cour dans des voyages officiels, de continuer à entretenir des structures publiques qui coûtent cher et n'ont aucune utilité si ce n'est d'être une niche pour recueillir celles et ceux qui ne gouvernent plus...

Malgré ces perspectives difficiles, nous ferons les efforts nécessaires et suffisants pour maintenir la qualité de nos services pour le bien-vivre des habitants de notre village. Bien à vous,.

Jean-Claude Geniès, Maire.

Conseil Municipal des Enfants 2024-2025

Le nouveau conseil municipal a été élu le 27 septembre. Constitué d'élèves de CM1 et CM2, il se réunit une fois par mois à la mairie de Gressy autour de projets et d'initiatives des enfants



en lien avec l'école et notre si beau village. Ont été élus : Maxime Bottosso, Ava Chanson, Lana Da Silva Rieigo Vieiro, Jade Debain, Camille Lopez et Timéo Smmavilla. Pour compléter ce conseil, deux anciens conseillers repartent pour une nouvelle et dernière année : Séréna Nicolae Dias et Elliott Viéville.

Nous présentons nos plus vives félicitations à nos jeunes collègues et leur souhaitons plein d'ardeur aux conseils municipaux auxquels ils participeront tous le vendredi soir.

Théâtre à Gressy
SAMEDI 23 NOVEMBRE à 20 h.30
Salle des Fêtes



FROM BERLIN WITH LOVE
Kabarett Berlin 1961

VENDREDI 15 NOVEMBRE à 20 h. 30
Salle des Fêtes - Gressy



Campagne de récolte betteravière 2024

Compte-tenu du trafic des poids lourds sur la RD139 sur lequel nous avons attiré l'attention de la police de Villeparisis, il nous est apparu intéressant de vous informer sur la campagne de récolte betteravière 2024.

Comme chaque année, la campagne de récoltes betteravières a démarré dans le département de Seine-et-Marne. Ces betteraves sont acheminées vers six sucreries dont deux dans notre département. La sole betteravière représente 10 % de la surface agricole et la filière sucrière est un secteur économique structurant de l'économie locale, régionale et nationale.



Les entreprises sucrières organisent l'enlèvement des betteraves stockées au champ qui sont acheminées

en camion vers les sucreries. Pour des raisons liées au processus de production du sucre, l'enlèvement des betteraves se fait en continu, y compris la nuit et le week-end. La campagne d'enlèvement dure 4 mois, maille tout le territoire et représente une organisation logistique importante compte tenu des volumes à transporter. Elle nécessite une organisation concertée entre les acteurs impliqués.

Dans ce cadre, le préfet nous informe des éléments suivants, qui concourent à assurer la sécurité routière et à minimiser les nuisances:

- L'ensemble des transporteurs et chauffeurs suivent en début de campagne une formation avec un rappel aux règles de sécurité, assurée par les sucreries.
- L'ensemble de la flotte de camions est identifiée individuellement, de manière à pouvoir suivre en direct leur activité, et repérer le cas échéant, les comportements inappropriés sur le réseau routier qui nécessiteraient un rappel à l'ordre.
- Les points de sécurité sont vérifiés de manière systématique en début de campagne par les sucreries.

Soirée Beaujolais Nouveau 2024

Nous vous rappelons que cette année encore, le Groupe d'Animation de Gressy (G.A.G.) et l'Association Gressy d'Hier et d'Aujourd'Hui (G.H.A.) avec l'aide technique et financière de la commune, organisent la soirée du Beaujolais Nouveau.



Cette sympathique soirée se déroulera à la salle des fêtes le vendredi 22 novembre.

Vous avez déjà reçu un flyer destiné à réserver votre

soirée et le repas qui vous sera servi par les bénévoles de nos associations. N'oubliez pas de vous inscrire!

Marché de Noël 2024

Madame Magali Schlotter, nouvelle présidente de l'Association de Coopérative scolaire, l'ensemble de son équipe, des personnels municipaux et des parents d'élèves vont participer à l'organisation du Marché de Noël qui se tiendra à l'école André Turcat le samedi 30 novembre. Nous vous y accueillons avec beaucoup de plaisir.



Certains administrés nous signalent des pannes de réverbère en les situant par rapport à leur adresse. Nous tenons à les remercier pour cette action de civilité.

Cependant, nous vous serions reconnaissants lorsque vous remarquez un candélabre éteint, de nous communiquer la référence de celui-ci, référence qui est inscrite sur le mât. Cela nous permettra de transférer très rapidement l'information à la BIR, société de maintenance de notre éclairage public.



Comme chaque année à pareille époque, nos services techniques municipaux ont déposé un pot de chrysanthème sur chacune des sépultures de notre cimetière en mémoire de celles et ceux qui ont vécu ou connu notre Gressy.



Halloween 2024 à Gressy



Le jeudi 31 octobre de nombreux enfants accompagnés de leur familles ont eu la chance de participer à l'atelier Halloween organisé par la coopérative scolaire. Au programme peinture sur plâtre, décoration de guirlandes d'halloween et de ballons, fantômes en coton. Cette belle animation s'est terminée dans la joie et la bonne humeur par un goûter offert par l'équipe de la bibliothèque avant un départ collectif pour la chasse aux bonbons. Bravo aux enfants et à vous tous.



La journée a continué avec la soirée pour nos adolescents organisée à la bibliothèque où ils ont pu déguster tous ensemble quelques pizzas tout en regardant un film sur le thème d'halloween. Merci à tous pour votre participation.



Stéphanie Rharib